

# *Presidente de Namibia rinde homenaje a Fidel Castro*

---



Windhoek, 5 jun (RHC) El presidente de Namibia, Hage G. Geingob, rindió homenaje al líder histórico de la Revolución Cubana, Fidel Castro, en la quinta Conferencia Continental Africana de Solidaridad con el país caribeño.

Durante la inauguración del evento en la ciudad namibia de Windhoek, el jefe de Estado expresó que Fidel Castro se convirtió en un símbolo de la verdadera amistad y el desinterés al apoyar militar, social y económicamente a los pueblos de Asia, Latinoamérica y África.

Geingob precisó que el lema de ese encuentro "Intensificando la solidaridad y continuando con el legado de Fidel y el Che" es el más apropiado en momentos en que el mundo clama por líderes con la fibra moral, los principios y el liderazgo de esos individuos icónicos.

En su intervención, el primer mandatario aseguró que el continente africano y la mayor nación de las Antillas tienen y continuarán manteniendo relaciones fraternales.

Al respecto recordó que Namibia y Cuba suscribieron varios acuerdos en las últimas décadas y aseguró que para ampliar la cooperación bilateral en las esferas económica, científica, técnica, deportiva y educacional es necesario crear una Comisión Conjunta para la Cooperación.

Geingob apuntó que ese encuentro coincide con el 56 aniversario de la creación del Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos y cuando aún se celebra la liberación de los cinco cubanos encarcelados injustamente en Estados Unidos.

La cita centrará sus objetivos en el trabajo de apoyo al país caribeño y la reafirmación de los vínculos históricos y culturales entre los pueblos de África y Cuba. (Fuente/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/131704-presidente-de-namibia-rinde-homenaje-a-fidel-castro>



**Radio Habana Cuba**